



DESTACAN LOGROS DE CUMBRE

Buscan que EU dé ciudadanía a 1.25 millones

MÉXICO ALISTA UN PLAN para facilitar el trámite a connacionales que tienen derecho a regularizar su situación migratoria, afirma el canciller Marcelo Ebrard

POR ARTURO PÁRAMO

El gobierno federal presentará un plan a Estados Unidos para que, entre 2023 y 2024, 1.25 millones de mexicanos obtengan la ciudadanía estadounidense, esto como parte de los acuerdos de la X Cumbre de Líderes de América del Norte.

Así lo informó Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, quien recordó que, durante el encuentro en días pasados, el presidente Andrés Manuel López Obrador y su



La instrucción es que nos aboquemos a facilitar el acceso a la ciudadanía estadounidense del millón 250 mil mexicanos que tienen derecho a ello."

MARCELO EBRARD
CANCELLER MEXICANO

homólogo estadounidense, Joe Biden, acordaron fortalecer la movilidad laboral mediante vías regulares y ordenadas.

El canciller reconoció que en EU y Canadá se han intensificado los programas para otorgar visas de trabajo por vías oficiales y destacó el crecimiento de los "nómadas digitales", personas que laboran a distancia mientras aprovechan el bajo costo de vida en México.

Entre otros logros de la cumbre, Ebrard mencionó el acuerdo para que los tres países reduzcan hasta en 25% la importación de insumos desde China, lo que detonaría el empleo.

**DICE EBRARD QUE SERÁN HASTA 1.25 MILLONES**

Anuncia legalización de mexicanos en EU

EL CANCELLER afirma que con la sustitución de importaciones en Nortamérica el PIB crecerá 2% extra en México

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gmm.com.mx

El secretario de relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, destacó como logros de la Cumbre de Líderes de América del Norte que se podría incrementar hasta en 1.25 millones de mexicanos que obtengan la ciudadanía estadounidense.

Dijo que también se debe destacar que se incrementará hasta en 2% el PIB de México, se espera también un aumento de los "nómadas digitales", y se buscará reducir las emisiones de gases de efecto invernadero.

"En función de lo expuesto por el presidente Biden es que nos enfoquemos en 2023, 2024, a facilitar el acceso a la ciudadanía norteamericana de millón 250 mil mexicanas y mexicanos que tienen derecho a ello. Nos vamos a enfocar. Tenemos la obligación de presentar este plan para ello", destacó Ebrard.

"El presidente Biden fue

muy claro respecto a lo que el presidente López Obrador le planteó en cuanto a la simpatía y respaldo de México a los intentos, que ojalá sean exitosos pronto, para regularizar la situación, la circunstancia de las y los mexicanos en los Estados Unidos que están en condiciones de desventaja porque no tienen derechos plenos", dijo Ebrard.

En rueda de prensa en Palacio Nacional, el Canciller, expuso que en materia económica se espera que entre Estados Unidos, México y Canadá se reduzca hasta en 25% la importación de insumos desde China.

"Para México significarán inversiones multimillonarias y ya están estimados los empleos, el Secretario de Hacienda presentó el detalle de que esto podría incluso significar para México más de 2 puntos de crecimiento adicionales", insistió Ebrard.

Reconoció que tanto en Estados Unidos como en Ca-

nadá se han intensificado los programas para otorgar visas de trabajo por vías oficiales.

"Fortalecer las vías regulares, ordenadas, seguras, predecibles de movilidad entre los tres países. Ejemplos, el de Canadá que fue muy reconocido en la reunión, de trabajadores agrícolas temporales que han permitido que un núcleo de familias, que rebasan las 37 mil tengan un aumento en sus niveles de vida cada año, es decir van a trabajar, regresan y acá en México ya tienen negocios propios y han mejorado sustancialmente su nivel de vida", puntualizó.

Ebrard destacó que uno de los aspectos que han crecido y que se prevé que siga incrementándose son los "nómadas digitales" que tienen la posibilidad de trabajar a distancia vía internet y que aprovechan el bajo costo de vida en México en relación con el costo de vida que hay

en Estados Unidos o Canadá.

Dijo que en América del Norte se logró un entendimiento que no se había registrado anteriormente, y se superó la tensión que se vivió durante las negociaciones

para actualizar el Tratado comercial con Estados Unidos y Canadá.

Ebrard dijo que Estados Unidos está desarrollando ahora el Programa de Permisos Humanitarios, que ha tenido muy buenos resultados en el caso de las y los venezolanos, pero ahora fue extendido a otras nacionalidades, con el mismo propósito, que haya una vía regular establecida en la que puedas tú solicitar el poder trabajar en Estados Unidos o estar en Estados Unidos.

Y México, que ahora está experimentando, además de los flujos migratorios ya conocidos, un flujo cada vez mayor de nómadas digitales", insistió.



Foto: Especial

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que se reunió ayer con con embajadoras, embajadores y cónsules que representan con mucha dignidad a nuestro país en el extranjero.